
 

 

 

 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des 

Ausschusses für Schule, Bildung und Sport 

der Stadt Rheinbach 

Herrn Dietmar Danz 

 

-nachrichtlich  Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 

- Rathaus -  

 

per E-Mail 

 

 

 

Schulcontainer für die GGS Sürster Weg zum Start des Schuljahres 2017/2018 

 

Sehr geehrter Herr Danz, 

 

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, alle nötigen Maßnahmen zu ergreifen, damit die in der 

Ratssitzung vom 20.02.2017 beschlossenen Schulcontainer für die GGS Sürster Weg rechtzeitig 

vor Beginn des Schuljahres 2017/2018 bereitstehen.  

 

Begründung 

 

Nachdem sich Vertreter der SPD Fraktion vor Ort die Situation angesehen haben, sind wir zu der 

Überzeugung gekommen, dass die beiden Schulcontainer unbedingt vor Beginn des Schuljahres 

2017/2018 zur Verfügung stehen müssen. Die Schule ist auf eine Vierzügigkeit ausgelegt, hat 

zusätzlich noch zwei internationale Klassen vor Ort und bereits sämtliche Fachräume zu 

Klassenräumen umgewandelt. So gibt es keinen Computerraum mehr und der Musikunterricht 

muss in der Aula stattfinden. Die OGS Räume werden doppelt genutzt und es besteht schon jetzt 

keine Rückzugsmöglichkeit mehr für Kinder, die die OGS besuchen. Das Raumangebot ist 

deutlich zu knapp. 

 

In der Verwaltungsvorlage vom 20.02.2017 spricht die Verwaltung von dem „angestrebten Ziel der 

Fertigstellung der Räumlichkeiten bis September 2017, möglichst bereits zu Beginn des 

Schuljahres 2017/2018“. Diese Aussage reicht nicht aus, die räumlichen Anforderungen der 

Schule zu erfüllen. 
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Werden die Räumlichkeiten nicht zu Beginn des Schuljahres zur Verfügung gestellt, so müssen 

zwei Klassen an einem anderen Schulstandort untergebracht werden. Das bedeutet für den 

Schulbetrieb eine Mehrbelastung, die Personal bindet und die Unterrichtsplanung extrem 

erschwert. Zudem müssen sich Grundschüler mit  Schülern der Klassen 8 bis 10 den Schulhof 

teilen, was eine besonders intensive Pausenbetreuung erforderlich macht, die ebenfalls deutlich 

personalaufwändiger ist.  

 

Sollten die Container, wie von der Verwaltung in Aussicht gestellt, erst Ende September zur 

Verfügung stehen, so ist mit einer Nutzung bis zum Beginn der Herbstferien nicht zu rechnen, da 

im laufenden Schulbetrieb die Einrichtung der Klassenräume nicht möglich ist. In diese Zeit fallen 

die neuen Schulanmeldungen, die weitere Personalkapazitäten fordern. 

 

Deshalb beantragen wir, alle Maßnahmen zu ergreifen, damit die rechtzeitige Fertigstellung und 

Inbetriebnahme der Schulcontainer spätestens zum 31.7.2017 sichergestellt wird. Sollte dazu 

externe Unterstützung für die Planung und Ausschreibung sowie die Umsetzung nötig sein, so 

sollen diese Haushaltsmittel im Haushaltsjahr 2017 bereitgestellt werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Martina Koch    gez. Donate Quadflieg 

  

Martina Koch      Donate Quadflieg 

Fraktionsvorsitzende    Ratsfrau und Mitglied im Ausschuss 

für Schule, Bildung und Kultur 

 

                            

 

 

 


